
 

UNA TANTUM 

Nell'àmbito dell'ATAVI abbiamo sempre privilegiato, e quindi attuato, il confronto 

tecnico sfrondandolo da personalismi sempre inopportuni perché antitetici alla crescita 

allevatoriale di tutti. 

I Raduni organizzati dall'ATAVI in questo 2023 registrano una presenza numerica più 

ridotta rispetto al passato ma questo rispecchia la contingente situazione che vede -

nella nostra come in altre razze- una partecipazione numerica ridotta a poche unità nelle 

esposizioni sia nazionali che internazionali. 

Abbiamo sempre raccolto volentieri i consensi espressi dai Soci per il livello 

organizzativo offerto (pur sempre perfettibile) che può essere raggiunto solo con la 

fattiva collaborazione di tutti. 

M sento quindi di esprimere “una tantum” un doveroso ringraziamento a tutti coloro i 

quali contribuiscono, con il loro apporto fondamentale, alla riuscita dei nostri eventi. 

A cominciare da Enrica, nostra infaticabile Segretaria che, oltre a coadiuvarmi 

puntualmente nel disbrigo delle pratiche istituzionali, è sempre in prima linea 

nell'organizzazione di tutti i nostri eventi coinvolgendo Mario (con il suo inseparabile 

Volpino Nero) Ornella con il marito, tutti insuperabili fotografi oltreché preziosi 

aiutanti nell'allestimento del ring. 

Senza dimenticare gli altri Consiglieri che, localmente si attivano sempre per le scelte 

logistiche più vantaggiose. 

Il contributo di tutti è importante nella vita associativa di una Società Specializzata e, 

almeno una volta, i doverosi ringraziamenti devono essere esternati.  
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